

水無瀬野タイムズ 7



今月のトピックス

- 年金繰下げ受給メリットデメリット
- 街のイタリアンレストランをご紹介！レストラン「フォルニスタ」

2023年 7月の主な予定

- ◆7月10日(月)◆
 - ・6月分源泉所得税の納付
 - ・源泉所得税納期の特例分(1~6月分)の納付
 - ・労働保険料納付
 - ・算定基礎届提出



- ◆ 随時 ◆
 - ・雇用保険の資格取得又は資格喪失届
 - ・社会保険の資格取得又は資格喪失届
 - ・賞与支払届
- ◆ 条例で定める日 ◆
 - ・固定資産税、都市計画税第2期分の納付

「小田原城散策で感動！」

先日、神奈川県小田原市の小田原城に行ってきました。1500年頃北条早雲が小田原に進出。北条氏が5代約100年にわたって関東での勢力を拡大していきました。1590年石垣山一夜城をはじめとする豊臣秀吉の小田原攻めにより北条氏は滅亡しました。

北条早雲が小田原城に入り、以後北条氏は小田原を拠点として産業を興し、勢力を伸ばしてきました。

二代目氏綱が関東支配の礎を築き、三代目氏康の時代には城下町の形態も整い、関東における政治、経済、産業、文化を中心として繁栄しました。

四代氏政、五代氏直は、豊臣秀吉の攻撃に備え、小田原全体を取り囲む巨大な総構を築き、1590年、約18万の大軍に包囲され、約100日に及ぶ籠城戦の後小田原城を開城し、北条氏は五代で滅亡しました。

北条早雲の出身は、私と同じ岡山だったそうです。元々は今川氏に仕え、その後相模を平定し、小田原に入ったと言われております。

二代北条氏綱は、武蔵、駿河、下総にまで拡大し東国の盟主としての地位を確立しました。

三代北条氏康、四代北条氏政、五代北条氏直と続きます。四代北条氏政は、氏直に家督を譲った後も北条氏の最高実力者となりますが、1590年豊臣秀吉の小田原攻めの敗北により切腹しています。五代氏直は小田原戦の

敗北の後、高野山に追放され翌年亡くなりました。この小田原城は難攻不落の城と言われ、城下を囲む総延長9kmに及び総構に感動します。私が思うには姫路城の次に素晴らしい城です。北条氏五代の栄枯盛衰の物語を感じただけで悲しさが伝わってきます。日本100名城の1つ小田原城は感動の連続です。是非皆様方も訪問して人生楽しんでください。

「小田原評定」の由来にもありますが豊臣秀吉に取り囲まれた中、北条氏は小田原城は堅固であるという思い込みから、徹底抗戦か和平の道か意見がまとまらない状況で、時の経過だけで結局滅亡しました。状況把握と素早い決断がいかなる場合でも必要です。

最近、城巡りにはまっており、歴史の面白さに感動しております。特に戦国時代は生死をかけた人生を学ぶことができ最高の素晴らしさと思っております。人生一回きり！また時間を見つけて東北の城巡りを考えております。また、皆様方と、城巡りについてお話できる日を楽しみにしております。今後ともご指導ご鞭撻よろしく申し上げます。

令和5年 7月吉日
税理士法人 水無瀬野

代表 難波 孝朗

(行政書士・社会保険労務士・FP)



街のイタリアンレストランをご紹介！

Pizzeria「FORNISTA(フォルニスタ)」

レストラン「FORNISTA (フォルニスタ)」は、2021年夏に島本町広瀬でオープンしました。

ピッツァ職人の一郎さんと、オーナーとして店の運営を行う妻のみどりさんのお二人でお店を切り盛りされています。

なんと一郎さんは、16歳から30歳まで、バイクレース。ロードレースで国内A級ライセンスを取得、モトクロスに転向して、国際B級ライセンスも取得。

そしてその後、「いつでも人生は再スタートできる！」とパン職人に転職！その後も、ピッツァ職人として独学でナポリピッツァについて学び、イタリア料理の修業も積み、50歳で「FORNISTA (フォルニスタ)」をオープンされました。



「ンドウイヤ」
ちょっとピリ辛でチーズもとろけて最高でした！(スタッフs)

焼き菓子、ドルチェも最高！



access. 阪急水無瀬駅 徒歩3分 JR島本駅 徒歩11分
close. Tuesday, Wednesday ※不定休あり
open. 11:00-22:00 (ラスト入店20:00)
最新の情報はSNSでお知らせしています。

<https://www.fornista.com/>



編集後記

税理士法人水無瀬野には、代表税理士、社員税理士、スタッフ6人計8人がいます。8人に聞きました。「小学生時代になりたかったものは何ですか？」

- ・学校の先生
- ・小学校の先生
- ・幼稚園の先生
- ・ピアノの先生
- ・パイロット
- ・野球選手
- ・お金持ち
- ・病弱な人のお嬢さん

誰の夢かおわかりでしょうか？
あててみてくださいね。



小学校時代になりたかったもの



税理士法人 水無瀬野

web : <http://minaseno.com/>

難波孝朗行政書士・社会保険労務士・FP事務所

web : <http://namba-one.com/>

大阪府三島郡島本町水無瀬1-5-9

e-mail : t-namba@sirius.ocn.ne.jp

電話 : 075-961-0812

FAX : 075-961-0818

詳しい資料をご用意しております。お気軽にお問い合わせください。

年金繰下げ受給メリットデメリット

老齢基礎年金・老齢厚生年金は、65歳で受け取らずに66歳以後75歳の間で繰り下げて、増額した年金を受け取ることができます。繰り下げた期間によって年金額が増額され、その増額率は一生変わりません。尚、老齢基礎年金と老齢厚生年金は別々に繰下げすることができます。



繰下げ加算額

繰下げ受給をした場合の加算額は、老齢基礎年金額（振替加算額を除く）および老齢厚生年金額（加給年金額を除く）に下記の増額率を乗じることにより計算します。

ただし、65歳以後に厚生年金保険に加入していた期間がある場合等に、在職老齢年金制度により支給停止される額は増額の対象になりません。

増額率（最大84%）＝0.7%×65歳に達した月から繰下げ申出月の前月までの月数

加給年金額とは・・・厚生年金保険の被保険者期間が20年以上ある方が、65歳到達時点で、その方に生計を維持されている配偶者または子がいるときに加算される。

振替加算額とは・・・夫（妻）が受けている老齢厚生年金や障害厚生年金に加算されている加給年金額の対象者になっている妻（夫）が65歳になると、それまで夫（妻）に支給されていた加給年金額が打ち切られる。このとき妻（夫）が老齢基礎年金を受けられる場合には、一定の基準により妻（夫）自身の老齢基礎年金の額に加算がされる。これを振替加算という。

在職老齢年金とは・・・70歳未満の方が会社に就職し厚生年金保険に加入した場合や、70歳以上の方が厚生年金保険の適用事業所にお勤めになった場合には、老齢厚生年金の額と給与や賞与の額（総報酬月額相当額）に応じて、年金の一部または全額が支給停止となる場合がある。これを在職老齢年金という。

繰下げ受給は何歳から得となる？

上記の増額率の計算から、70歳まで繰り下げると42%の増額、75歳まで繰り下げると84%の増額となります。しかし、不運にも寿命が短ければ、受取る期間は短くなり、生涯受取る年金額は少なくなります。

繰下げ受給が得になる損益分岐年齢は、

- ・70歳まで繰り下げた場合は、おおよそ82歳
- ・75歳まで繰り下げた場合は、おおよそ87歳

となり、長生きすればするほど得をするということになります。



デメリット① 加給年金がもらえなくなる

加給年金は、厚生年金に20年以上加入した方に65歳未満の配偶者（妻）がいる場合に老齢厚生年金に加算されます。例えば配偶者が3歳下ならば、配偶者が65歳になるまで3年間加給年金がもらえますが、繰り下げ受給開始のときに配偶者がすでに65歳以上であれば、加算されません。年下の配偶者がいる場合は、大きなデメリットです。



デメリット② 年金額が増額されると税金等が増える

収入が多くなれば、必然的に税金や国民年金保険料や介護保険料は高くなり、実際には手取年金額は思ったほど多くならなかったということにもなりかねません。



デメリット③ 遺族年金は増えない

配偶者の死後に支給される遺族年金は、配偶者の65歳時点の年金額を素に計算されます。繰下げでたくさんもらっていても、遺族には原則の年金額しかもらえません。

繰下げをするなら・・・

老齢厚生年金に加給年金が加算される方は、当面の生活費が確保できているならば、老齢基礎年金だけを繰下げするのがいい方法であると思われます。加給年金は65歳から受給する老齢厚生年金に加算され、繰下げ受給開始時には老齢基礎年金額は増額となりますのでお得と言えます。

夫婦のいずれか片方だけが繰下げして、他方は原則通りに65歳から受給するというのもいい方法でしょう。



繰下げ受給の判断は慎重に

年金の繰下げ受給は年金額が増えるメリットがありますが国民健康保険料や税金の負担が増えるなどのデメリットもあります。繰下げ受給は途中で変更できません。

そのため、メリットデメリットを考慮した上で、じっくりと検討してください。



よく考えて
選択してね！！

